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南京青奥会昨日闭幕

梅梅西西““亮亮相相””广广发发邀邀请请帖帖
羽球世锦赛于洋/王晓理

战胜奥运“消极比赛”对手

“鲤鱼组合”重新搭档

期待再创辉煌

本报讯 8月28日，羽毛球世锦
赛第四个比赛日的争夺中，中国女
双组合于洋/王晓理2：0战胜韩国组
合郑景银/金荷娜，顺利晋级四分之
一决赛。有意思的是，这场比赛的两
对组合曾在伦敦奥运会上消极比赛
而双双被取消资格，可谓宿怨颇深。

在女双头号种子中国组合包宜
鑫/汤金华的意外被淘汰后，外界对

“鲤鱼组合”的期待更大了。在出征
2014年丹麦世锦赛之前，于洋就毫
不避讳地表示，这次世锦赛，自己和
搭档王晓理的目标就是卫冕世锦赛
冠军。

今年4月，于洋由于身体不适做
了个小手术，为此她也缺席了5月在
印度举行的尤伯杯。在那次比赛中，
小将汤金华/包宜鑫出任一双，但是
年轻的她们在决赛一双的比赛中负
于日本组合，让人惊出一身冷汗。好
在和赵芸蕾搭档二双的王晓理挺身
而出，在第四场为中国队锁定胜局，
蝉联尤伯杯。欢庆之余，大家也都有
一种感觉，对于中国队，对于中国女
双来说，于洋/王晓理依旧是最值得
信赖的，她们是世界羽联开启积分
系统以来第一对积分超过10万分的
组合，她们已经在世锦赛女双比赛
中实现了两连冠。

为了使队伍保持竞争力，以老
带新而被拆对的于洋/王晓理在备
战世锦赛时又重新站到了一起，再
度双剑合璧，为了备战，她们还更换
了“武器”，使用一对“李宁N55Ⅱ”，
希望新球拍能让她们将快速和落点
准确的优势充分发挥出来。无论是
训练质量还是配合熟练度，两人都
是女双组完成最好的。在一次女双
队内循环对抗赛中，无论是面对老
对手赵芸蕾/田卿，还是年轻的汤金
华/包宜鑫、骆赢/骆羽、唐渊渟/黄
雅琼，于洋/王晓理都能顺利取胜，
场上的她们，面带笑容，沉重却也轻
松，谈笑间尽显大将之风。

新华社南京８月２８日体育
专电（记者 王春燕） ２８日
晚，第二届青年奥运会在南京
落幕。阿根廷著名足球明星梅
西“出现”在南京青奥会闭幕
式现场，引起全场一片欢呼。

在闭幕式上，南京市长缪

瑞林将奥林匹克会旗交给国
际奥委会主席巴赫，这也意味
着青奥会将步入“布宜诺斯艾
利斯时间”。随即在现场大屏
幕上开始播放阿根廷布宜诺
斯艾利斯市的视频短片。

不足一分钟的短片中，一辆

黄色的双层敞篷巴士出现在镜
头里，随着巴士前行，镜头中出
现了布宜诺斯艾利斯市的标志
性城市建筑。随后，一群年轻人
手中举着各种语言书写的“布宜
诺斯艾利斯再见！”

此前２０１８年青奥会组委

会首席执行官雷安德罗·拉洛
沙口中说的“彩蛋”也在最后
一刻亮相：“梅球王”出现在视
频中，现场掌声雷动。

“请来布宜诺斯艾利斯，
２０１８年青奥会主办城市欢迎你！”
巴西世界杯金球奖得主梅西说。

新华社纽约８月２７日体
育专电（记者 林德韧）
２８岁的彭帅２７日迎来了自
己职业生涯在大满贯赛场上
的最精彩一战，以６:３,６:４将
赛会４号种子A·拉德万斯卡
挑落马下。彭帅将本场比赛
与三年前的澳网做了比较，
称运气终于站到了自己这一
边。

２０１１年的澳网八分之
一决赛，彭帅与拉德万斯卡
遭遇，当时两人鏖战两小时
４５分钟，靠吃止痛药坚持比
赛的彭帅在曾经手握两个赛
点的情况下被拉德万斯卡翻
盘，遗憾无缘八强。本场比赛
彭帅同样错失了前两个赛
点，不过她还是熬过了关键
时刻的重压，最终抓住了第
三个赛点击败对手。

彭帅在赛后说：“非常高
兴能赢得这场比赛，赛前有
球迷通过网络跟我说我们曾
经交手过４次，但我只赢了一
次。不过那一次就是在４年前
的美网上，所以我觉得过了
这么长时间，运气也该回到
我这来了。在３年前跟她的澳
网比赛中我也曾拿到两个赛
点，但当时没能赢下来。她是
一名顶尖的选手，跑动速度
很快，打法很聪明，所以能赢
下来我觉得特别开心。”

由于李娜因伤放弃了本
届美网比赛，因此彭帅就成
为中国女单的大希望，本场
取胜也让她的晋级前景顿时
光明了许多，对于渐渐提高
起来的关注度，彭帅说：“今

年我们有６名中国队选手参
赛，可能是空前的，其中有３
名选手晋级第二轮，其他两
名选手都是年轻人，这很棒。
对于我来说，还是李娜参赛
比较好一些，那样的话他们
就不会那么关注我，现在我
身上的压力更大了。我现在
只能努力打球，享受我的比
赛。”

第二盘进行到最后的时
刻，彭帅也遭遇了一点状况。

“抽筋了，５:３的时候，那时候
是赛点，走下场以后，脚趾抽
筋得特别厉害，都快走不回
去了，然后就一直做冰敷治
疗，通常不会这样的，到最后
可能整个人都特别紧张，
天 气 还 是 蛮 热 的 、比 较
闷，还好两盘就赢了，”
彭帅说。

有记者问这场比
赛是不是她职业生涯
最棒的一场大满贯
比赛，彭帅回答说：

“我跟达文波特在澳
网打的那两场我觉
得都打得挺好的，
只是最后没拿下
来。整个职业生
涯最记忆犹新
的还是跟小克

（克里斯特尔
斯）那一场，但
那不 是 在 四
大公开赛上，
在 四 大 公 开
赛 上 这 场 可
能 算 是 最 好
的吧。”

彭帅状态火热完胜A·拉德，时隔三年重返美网32强

““没没有有李李娜娜，，我我的的压压力力更更大大了了””

本报讯（记者 胡建明）
8月28日，山东省第五届文博会
正式开幕。首次亮相文博会的
山东体育产业上来就送给全省
人民一个惊喜——— 临沂市为山
东体育产业赢得了26亿的招商
史上最大单，投资方为上海赢
喜投资有限公司。

据介绍，这个招商大单全
方位规划后，临沂将建立全国
首个集体育用品贸易、物流、新
产品研发、电子商务、体育健康
休闲、体育文化旅游、养老康复
等专业性体育文化发展综合体

“临沂市体育产业博览园”。
目前，临沂市体育产业博

览园已经完成了整体项目规
划，上海赢喜投资有限公司总
经理李广银表示，项目建设占
地面积约440亩，总建筑面积约
46万平方米，2016年内全面交

付使用。项目建成后将形成“四
中心、两俱乐部”以及配套酒
店、公寓、写字楼等全方位综合
体。

建成后的博览园将设有体
育用品专业交易中心，计划进
驻国内外生产经营性企业200
家，目前已进入国际、国内招商
登记阶段；体育产业总部主要
提供给国内外大型体育用品生
产销售企业，相对独立的展销
自己的产品和办公使用。体育
健身俱乐部最具人气，主要提
供给体育项目爱好者成员集
会、训练、交流和群众性健身服
务使用，也是健身运动训练的
相对专业场馆，如乒乓球俱乐
部、游泳俱乐部等。

据山东省体育局副局长高
金业介绍，为解决一些为国家
做出突出贡献的运动员、教练

员的养老问题，临沂体育产业
博览园中还专门设立了运动员
养老项目，就是让这些从事运
动生涯的志士，看到希望和阳
光。

“中国面临老龄化的社会
问题，因此通过对运动员的专
业康复模式，逐步运用到对普
通老百姓的医疗保健，再到老
年人的康复、护理等，体育产业
也可以为养老产业和医疗产业
做出贡献，这就是我们认为的
混合型发展的模式。”在李广银
看来，未来对健康的需求将促
成最有利的产业链。

在临沂市体育博览园中，
“体育物流”的概念也实现了将
体育产业和物流产业综合发
展、兼容并包的概念。在这个项
目的规划中，体育物流将依托
临沂为据点，辐射众多的体育

商品、体育生产基地。众多的体
育产品汇聚到临沂体育产业博
览园，从物流环节将为商家减
少至少三分之一的运输成本。

山东省体育局体育产业服
务中心主任刘益民认为，在博
览园中最有商业运作价值的
要素是“冠军俱乐部”。据记
者了解，建成后的冠军俱乐
部 将 吸 引 国 内 外 知 名 运 动
员、教练员及专家和运动员
企业家等来园区长期或短期居
住，进行商务洽谈、经验交流、
企业合作等。

临沂市副市长赵爱华认
为，临沂市历史积淀深厚、与国
内、国际通过经济的桥梁地缘
相接。此次上海赢喜集团能够
选择临沂，也促进临沂更进一
步地融入了高速发展、和谐进
步的快车道。

26亿！山东体育产业招商喜迎史上最大单

临临沂沂市市体体育育产产业业博博览览园园将将创创““大大场场面面””

彭帅打出了大满贯表现最出色的一
场比赛。 新华社发

里弗斯与快船续约

至２０１８－２０１９赛季

新华社华盛顿８月２７日体育专
电 ＮＢＡ洛杉矶快船队２７日宣
布，主帅里弗斯已经正式与球队续
约至２０１８－２０１９赛季。

现年５２岁的里弗斯２０１３年来到
快船，当赛季就率队在常规赛中获
得队史最佳的５７胜、２５负战绩，并且
获得分区冠军。不过就在里弗斯率
队征战季后赛期间，快船队前老板
斯特林爆出发表种族歧视言论的丑
闻，一度将快船队推向舆论的风口
浪尖。斯特林被勒令出售球队，里弗
斯则公开表示，如果斯特林继续担
任球队老板，他将不再执教球队。不
过本月前微软首席执行官鲍尔默以
２０亿美元的价格成功收购快船队。

在执教快船队之前，里弗斯执
教波士顿凯尔特人队９个赛季，并且
率领绿衫军获得２００７－２００８赛季总
冠军。
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